



La Subida a Vejer comienza su andadura

Cuando el verano aún se resiste a dejarnos, la Escudería Sur tiene muy avanzada ya su próxima prueba. Se trata de la tradicional Subida a Vejer, que este año cumplirá 41ª ediciones, los próximos días 3, 4 y 5 de Octubre.

La entidad gaditana ya ha mantenido una primera reunión en Vejer con el Concejal de Deportes, José Ligeró, el técnico de Deportes, Manuel Ribera y la Asociación de las 22 curvas, aficionados y participantes vejeriegos. Allí se han empezado a poner las bases de esta tradicional competición que, recordemos, es la tercera más antigua de Andalucía solo detrás de la Subida del Mármol en Macael y de la Subida a la Mota en Alcalá la Real y la más veterana de la provincia de Cádiz.

Este mismo viernes 29 de Agosto tendrán lugar dos de muchas actividades previas. La primera de ellas de tema técnico, será a las 19,30 horas la Reunión de la Organización con la Policía Local de Vejer a fin de concretar detalles logísticos. Una hora más tarde, la segunda actividad será de carácter lúdico y será la Presentación del cartel anunciador, en el Chiringuito *CHEZ MOI* con la presencia del alcalde de Vejer, patrocinadores y participantes en la Subida.

De esta forma con poco más de un mes de antelación, se inicia la cuenta atrás definitiva para la antepenúltima cita del certamen andaluz de Montaña. En este acto, la Escudería Sur desvelará alguna de las novedades que presentará esta nueva Edición.

La siguiente será la Reunión de Seguridad que se llevará a cabo en los primeros días de Septiembre en la Subdelegación del Gobierno, donde Escudería Sur expondrá las medidas previstas para la Subida y hará hincapié en algunos medios necesarios. Las inscripciones ya están abiertas y así permanecerán hasta el viernes 26 de Septiembre, estando limitadas a 80 equipos.

La 41ª Subida a Vejer comenzará en la tarde - noche del Viernes 3 de Octubre sobre las 8,30 de la tarde con la tradicional Presentación de los Equipos Participantes, en la Avenida de San Miguel.

El programa horario arrancará con las verificaciones administrativas y técnicas en la mañana del sábado 4 de octubre y entorno a las 12.30 horas se cerrará la carretera de San Miguel al tráfico. Sobre las 12,45 de la tarde será el briefing del director de Carrera y a las 13,30 h dará comienzo la competición. Esta primera Fase del Sábado estará compuesta por dos mangas de Entrenamientos y una Manga de Carrera, alargándose hasta las 7 de la tarde aproximadamente. A continuación, los vehículos irán a Parque Cerrado, situado en el Parque del Viento y ya se pasa al Domingo.

Sobre las 09.00 de la mañana se cerrará de nuevo la carretera al tráfico y las 10.00 de la mañana arrancará esta nueva Fase. Una tercera manga de Entrenamientos y dos mangas de carrera, llevarán la prueba al filo de las 2 de la tarde para celebrarse una hora después el acto de Entrega de Premios.

La Escudería Sur se encuentra ya inmersa en realizar todos los preparativos para que su prueba más longeva vuelva a resultar un éxito y los miles de aficionados puedan disfrutar con seguridad de esta espectacular competición. Para ello, el apoyo de Policía Local y Guardia Civil resulta imprescindible y su trabajo cada año es digno de mención.

La prueba ya cuenta con apoyos Institucionales como el propio Ayuntamiento y la Diputación Provincial, así como patrocinadores habituales como Panadería Pepe el Soldao, Camping Pinar de San José, Hostal la Janda y este año también contaremos con colaboradores como la Revista Auto hebdo Sport y el Grupo Solera como proveedor de los vehículos de la Caravana de Seguridad.

Toda la información de la prueba está ya en marcha en la página web específica de la Subida a Vejer y allí se podrán consultar todos los detalles de la misma. Horarios, planos, inscritos, etc etc.

https://escuderiasur.net/Subida_Vejer/index.html

